

Le CHM s'inscrit dans une démarche comparative de ses pratiques sur base d'un relevé d'indicateurs fondés sur des données probantes et actualisées. Une synthèse des résultats de ces indicateurs CFQAI 2014-2015-2016 concernant la dénutrition a été publiée en mars 2019.

- **Prévalence des patients à risques de dénutrition qui ont été pesés au minimum deux fois – Poids mesuré à l'admission.**
Cet indicateur mesure le nombre de patients à risque de dénutrition ou dénutris, pesés dans les 48 heures de leur admission et dont le poids est noté dans le dossier. Le CHM a participé à l'étude en 2015 et 2016 et son résultat a évolué de 49,3% en 2015 à 63,6% en 2016. La moyenne des hôpitaux participants était de 42,6% en 2015 et 52,1% en 2016.
- **Prévalence des patients à risque de dénutrition ou dénutris qui ont été pesés au minimum deux fois. Poids mesuré une seconde fois.**
Cet indicateur mesure le nombre de patients à risque de dénutrition ou dénutris, pesés une seconde fois lors de leur admission et dont le poids est noté dans le dossier.
Le CHM a participé à l'étude en 2015 et son résultat est de 72,7%. La moyenne des hôpitaux participants était de 71,2% en 2015.
- **Prévalence des patients à risque de dénutrition ou dénutris qui ont été pesés au minimum deux fois. Courbe de poids présente dans le dossier.**
Cet indicateur mesure le nombre de patients à risque de dénutrition ou dénutris, dont la courbe de poids est présente dans le dossier.
Le CHM a participé à l'étude en 2015 et son résultat est de 100%. La moyenne des hôpitaux participants était de 73,1% en 2015.
- **Prévalence des patients à risque de dénutrition ou dénutris qui ont bénéficié d'une consultation diététique notée dans le dossier.**
Cet indicateur mesure le nombre de patients dénutris ayant bénéficié d'une consultation diététique notée dans le dossier.
Le CHM a participé à l'étude en 2015 et 2016 et son résultat est de 87,2% en 2015 et 95,6% en 2016. La moyenne des hôpitaux participants était de 74,6% en 2015 et 80,2% en 2016.